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大家好，2019年期货资管相信很多的网友都不是很明白，包括2019年期货从业考
试也是一样，不过没有关系，接下来就来为大家分享关于2019年期货资管和2019
年期货从业考试的一些知识点，大家可以关注收藏，免得下次来找不到哦，下面我
们开始吧！
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期货子帐户出入金安全吗？

谢谢这位仁兄的邀请，老肖有幸来试着回答一下此问题：

先说说什么叫做期货子帐户，一般来说子帐户就是机构主帐户分出的小帐户，母帐
户（机构帐户）可以有一个子帐户也可以分出多个子帐户，而每个子帐户可以各自
调整自己的手续费，当然手续费对于每个交易者来说都是越低越好了。

据我所知一般2种情况可能分出子帐户：

一、机构操盘，如母帐户是资管帐户，而分出N个子帐户用作公司旗下的操盘手来
操作。

当然，对于公司负责人来说，控制风险是最重要的，所以基本上这种方式的子帐户
，只能入金操作，没有出金权限，而母帐户既有出入金权限，又有查询其底下所有
子帐户的交易盈亏情况和帐户交割单等。

二、代客操盘，首先我们要知道代客操盘是有明文规定违法的，所以对于我们中小
散户而言，尽量不要做，也不要参与其中（不同意轻喷）。

市场上有些代客操盘的“大师”会设置一个母帐户下单，同时关联几个子帐户，容
易操作也方便控制对方。比如他们可以设置母子帐户的手续费很低，但却设置了比
较高的子帐户手续费，长期下来虽然可能子帐户在交易中会盈利，但高额的手续费
还是会让你的帐户总体亏损。

期间的差价是他们另外一个盈利渠道，根据子帐户交易者的使用情况，“大师们”
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赚取高额的手续费差，其实都是交易者的血汗钱。

另外，母帐户也有很多功能，如风险控制，可以有效避免人工风控的风险，提前给
子帐户设置强平线，每当权益到达到强平线时，子帐户将自动平仓，平仓之后便不
能进行开仓交易，除非再向母帐户申请其操作权限。

顺便说一句，老肖在私募基金带队的时候，最多同时控制3个公司的母帐户。

公司管理者还可以设置子帐户能否进行隔夜仓交易和交易品种的权限等等，对于一
些资管机构的管理者还是比较灵活好用的。

期货投资者能否开立母子账户并没有明文的规定，所以说这个方面属于灰色地带，
但我想以后随着期货市场的壮大和发展，肯定也会被填补。

我的忠告是，作为我们普通交易者还是不要搞这些，毕竟随之而来的风险和纠纷也
将增加，而期货公司一般对开通这个是比较慎重的，用心做好交易比什么都强。

最重要的是如果你真有能力在期货交易中赚钱，也就没有必要去搞这些东西了。

资管业务通俗解释

1资管业务指的是机构为客户管理资金，通过风险分散实现资产保值增值的一种金
融服务。2在资管业务中，机构会将客户的资金进行投资，获得回报并将利润分享
给客户。同时，资管业务也会对客户的资金进行风险评估和分散投资，以降低投资
风险。3资管业务的发展可以推动金融市场的发展，吸纳更多资金参与市场投资，
同时也提升了金融机构的服务水平和风险管理能力。

资管新规下，2019金融行业如何变革突围？

资管新规颁布于去年4月27日，涉及到7类金融机构的资产管理业务，包括银行、
信托、证券、基金、期货、保险资管机构和金融资产投资公司。对于创投基金、AB
S、保本理财、财产权信托和养老金并不直接适用。

资管新规主要针对行业中存在的问题：刚性兑付、高杠杆、监管套利、多层嵌套、
资金池等。

考虑到平稳过渡的需要，过渡期延续到2020年12月31日。
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金融行业的问题，一个是经济在转型，但金融机构没有转过来，甚至没有主动转型
的意思，依然靠牌照吃饭，而由于金融准入的高门槛，导致靠牌照吃饭不仅管温饱
，达小康，实际上到现在还是暴力行业，在全部3000多家上市公司中，金融机构的
数量比重很小，而利润至少在全部上市公司利润总和中占到一半。

第二个问题是技术在进步，金融科技的应用风生水起，而金融机构即便也声称拥抱
金融科技，但真正有效的应用并不多，简单举个例子，如果银行对于互联网技术足
够敏感，哪里需要什么第三方支付，又何来什么支付宝、蚂蚁金服呢？

所以，金融机构要想继续过上好日子，当然应该在这两个方面有明显改变。当然，
也许维持牌照的价值，保持准入的高门槛，打击非正规金融和影子银行，更会是金
融机构愿意去做的事情。

银行资管岗位待遇怎么样？发展前途好吗？

首先需要明确你说的这个资管岗位是隶属哪个部门，不同部门的资管岗位具体职责
还是有所区别的。

如果是金融市场部则专门负责自营资金的运作，具体是将公众储蓄、债权发行、同
业等融入的资金进行运作，合理配置于外汇、债券、权益类资产、非标资产等各个
领域。

如果是资产管理部（理财银行部）则主要负责理财产品的设计、理财资金的运作。
将各营业网点销售理财产品获得的资金投资于理财产品说明书中规定的投资标的。
根据不同的风险等级可以投资低风险的货币市场、高风险的权益性市场及金融衍生
品市场等，也可以进行各类市场的组合投资。

另外还有银行的个别部门，比如私人银行部、个人金融部也会有一定的资产管理岗
位或职能，进行少量的黄金、国债投资等。

整体来看，金融市场部、理财银行部的资管岗位对人员专业知识的要求较高，属于
总行级的高技术岗位，也是重要的利润中心，掌管的资金量巨大，对人的锻炼是非
常大的。但比券商、信托公司的压力小，不需要进行艰难的资金筹措和高风险投资
（毕竟银行还是以稳健为主），性价比整体不错，收入在全行范围内肯定属于中上
，年景高的时候羡煞旁人也不是没有可能，不过现在对绩效管控得严，也不会像以
前那样高得离谱啦（以前一个刚入职小兵都60万以上）。

另外因为这个岗位有技术，部分人在摸爬过程中还积累了同业、客户资源，以后想
另谋出路也相对轻松，具有较高的市场价值。因此建议如果有机会在资管岗位应该
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优先考虑，特别是未来资管行业是未来金融业的发展重点，前景整体看好。祝一切
顺利！

OK，关于2019年期货资管和2019年期货从业考试的内容到此结束了，希望对大
家有所帮助。
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